



Zusätzliche 20.000 Euro für ASK Klubhaus-Neubau

Zwei Überraschungen gab es bei der Jugend-Weihnachtsfeier des ASK St. Valentin. Im Rahmen einer weihnachtlichen Feier von den Kleinkindern bis zur U 14 wurden seitens des Landes NÖ Spielerleibchen fürs Training übergeben. Für besondere Freude sorgte aber die Zusage einer finanziellen Unterstützung von zusätzlich

20.000 Euro für den ASK-Klubhaus-Neubau durch das Land, sichergestellt durch Landtagsabgeordneten Andreas Pum. Am Bild: Jugendleiterin Silvia Sigl, Vizebürgermeister Ferdinand Bogenreiter, Andreas Pum, ASK-Obmann Gerhard Üblacker und Obmann-Stellvertreter Klaus Ruttenstock.

Foto: Privat